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ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ ESPECIAL DE 
INFRAESTRUCTURA DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DEL 
ESTADO DE PUEBLA, CELEBRADA EL DIECISIETE DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
VEINTIDÓS. 

Con fundamento en los artículos 1, 3 fracción IV, 5 fracción 111, 13 y 15 fracción 111 de la Ley de 
Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla; 15 a 19 de los Lineamientos para el 
Funcionamiento del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla 
(COPLADEP), y conforme a las Pautas para las sesiones de los Subcomités Sectoriales, 
Especiales y de Desarrollo Regional, se levanta el Acta correspondiente a la Segunda Sesión 
Ordinaria del Subcomité Especial de Infraestructura del Comité de Planeación para el 
Desarrollo del Estado de Puebla, en lo posterior denominado "el Subcomité", la cual se celebra 
vía remota a través de la plataforma GoogleMeet, de la cual se desprende lo siguiente:--
Bienvenida. ------------------------------------------------------------------------------- ----------
En la Ciudad de Puebla, Puebla, en las Instalaciones que ocupa la Secretaría de 
Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, el C. Jorge Juan López Tijerina Designado 
para recibir los Recursos, Archivos y Asuntos de la Subsecretaría de Infraestructura, en 
representación del Coordinador del Subcomité Especial de Infraestructura, el C. Luis Roberto 
Tenorio García, dio unas palabras de bienvenida a los miembros del Subcomité. ---------------
Acto seguido, el mismo cedió el uso de la palabra al C. Norman Adrián Torres Alcaraz, Director 
de Planeación de la Secretaría de Infraestructura y Secretario Técnico del Subcomité, para el 
desahogo de la Sesión. ---------------------------------------------------------------------------------------- o 
1. Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal. --------------------------------------
Se llevó a cabo el registro de los asistentes que fueron convocados por el C. Luis Roberto 
Tenorio García, Secretario de Infraestructura y Coordinador del Subcomité Especial de 
Infraestructura, contando con los siguientes integrantes: --------------------------------------

INTEGRANTES DEL SUBCOMITÉ ESPECIAL DE INFRAESTRUCTURA 
DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DEL ESTADO PRESENTE AUSENTE 

DE PUEBLA 
JORGE JUAN LÓPEZ TIJERINA 
DESIGNADO PARA RECIBIR LOS RECURSOS, ARCHIVOS Y ASUNTOS DE 
LA SUBSECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, EN REPRESENTACIÓN DE 
LUIS ROBERTO TENORIO GARCÍA X 
SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA 

COORDINADOR SUPLENTE 
NORMAN ADRIÁN TORRES ALCARAZ 
DIRECTOR DE PLANEACIÓN 

SECRETARIO TÉCNICO 
GABRIEL LECHUGA TREJO 
DIRECTOR DE MOVILIDAD MOTORIZADA, EN REPRESENTACIÓN DE 
ELSA MARfA BRACAMONTE GONZÁLEZ 
SECRETARIA DE MOVILIDAD Y TRANSPORTE 

VOCAL 

X 

X 
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ALEJANDRA BONIFACIO GARCfA 
DIRECTORA DE PLANEACIÓN Y GEOMÁTICA, EN REPRESENTACIÓN DE 
BEATRIZ MANRIQUE GUEVARA 
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE, DESARROLLO SUSTENTABLE Y 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL 

VOCAL SUPLENTE 
ALEJANDRO MARTÍNEZ LAVALLE 
DIRECTOR DE DESARROLLO Y SEGUIMIENTO OPERACIONAL, EN 
REPRESENTACIÓN DE 
FARID PÉREZ SAID 
DIRECTOR GENERAL DEL COMITÉ ADMINISTRADOR POBLANO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE ESPACIOS EDUCATIVOS 

VOCAL SUPLENTE 
ENRIQUE OJEDA DE ITA 
JEFE DE DEPARTAMENTO DE PLANEACIÓN, PROGRAMACIÓN Y 
GESTIÓN DE PROGRAMAS, EN REPRESENTACIÓN DE 
JUAN PABLO CORTÉS CÓRDOVA 
DIRECTOR GENERAL DE LA COMISIÓN ESTATAL DE AGUA Y 
SANEAMIENTO DEL ESTADO DE PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 
ENRIQUE GARC[A FUENTES 
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES DEL ESTADO DE 
PUEBLA A.C. 

VOCAL 
BERNARDO ORTIZ VITE 
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE PUEBLA A.C. 

VOCAL 
HÉCTOR ALBERTO SÁNCHEZ MORALES 
PRESIDENTE DE LA CÁMARA MEXICANA DE LA INDUSTRIA DE LA 
CONSTRUCCIÓN DELEGACIÓN PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 
RUBÉN JULIÁN RODRÍGUEZ 
SECRETARIO PARTICULAR, EN REPRESENTACIÓN DE 
FERNANDO SÁNCHEZ SASIA 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CRÉDITO PÚBLICO 
DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 
MARCO DE LOS SANTOS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO TÉCNICO, EN REPRESENTACIÓN DE 
FERNANDO MORALES MARTÍNEZ 

X 

X 

X 

X 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E X 
INFRAESTRUCTURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 

X 

X 

X 
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EDUARDO RIVERA PÉREZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL H. AYUNTAMIENTO DEL 
MUNICIPIO DE PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 
MARfA ISABEL GARRIDO LASTRA 
DIRECTORA DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN DE PROYECTOS, EN 
REPRESENTACIÓN DE 
PEDRO TEPOLE HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL H. AYUNTAMIENTO DEL 
MUNICIPIO DE TEHUACAN 

VOCAL SUPLENTE 

ALEJANDRO GONZÁLEZ ROLDAN 
SUBSECRETARIO DE PLANEACIÓN DE LA SECRETARiA DE PLANEACIÓN 
Y FINANZAS 

REPRESENTANTE DE LA SECRETARÍA DE PLANEACIÓN Y FINANZAS 

X 

X 

X 

Se contó también con la presencia de los siguientes invitados la C. María Fernanda del Valle 
González Encargada de Despacho de la Dirección de Planeación, Seguimiento y Evaluación 
de la Secretaría de Igualdad Sustantiva, el C. Juan José Martínez Alvarez Jefe de 
Departamento de Infraestructura Indígena del Instituto Poblano de los Pueblos Indígenas; el 
C. Osear Hernández Fernández Subsecretario de la Secretaría de Desarrollo Rural. ---
Por lo que, el Coordinador Suplente siendo las 11 horas con 10 minutos del día jueves 17 de 
noviembre del 2022, declaró el inicio de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Especial 
de Infraestructura del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla y 
existiendo quórum legal suficiente para sesionar, se continuó con siguiente punto.---------------
2. Aprobación del Orden del Día.---------------------------------------------------------------
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz, procedió a dar lectura a la propuesta de orden del día:
----------- -ORDEN DEL DÍA- --------- -------
1. Lista de Asistencia, Declaración del Quórum Legal y Apertura de la Sesión. --------------
2. Aprobación del orden del día. ---------------------------------------------------------------------------
3. Seguimiento a los puntos de Acuerdo de la Primera Sesión Ordinaria 2022. ----------------
4. Seguimiento al Programa Anual de Trabajo (PAT) 2022. -------------------------------------------
5. Seguimiento a los Indicadores del Programa Especial de Infraestructura.---------------------
6. Información de las Instituciones Vinculadas. --------------------------
7. Presentación y Aprobación del Programa Anual de Trabajo (PAT) 2023.-----------
8. Asuntos Generales---------------------------------------------------------------- ------------------
9. Conclusiones, retos y compro m ísos. ----------------------------------------------------------------------
10.1ntegración y lectura de acuerdos de la Sesión.---------------------------------------------------
11 . Clausura. ------------------------------------------------- --------------------------------
El mismo, comentó que la propuesta de la Orden del Día fue remitida como anexo a la 
Convocatoria a la Sesión, sin que a la fecha se recibieran peticiones de modificación a la 
misma. Así que abrió el foro para que los asistentes emitieran comentarios o puntos 
adicionales que desearan integrar; al no existir alguno de ellos por parte de los miembros del 
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Subcomité, se sometió a votación para su aprobación. No habiendo más comentarios se 
aprobó el orden del día de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Especial de 
Infraestructura del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla 
(SEICOPLADEP) con fecha jueves 17 de noviembre de 2022, integrándola de manera digital 
como Anexo 1 de la presente acta y quedando como Acuerdo 
S E ICO PLA DE P/002/1/17/1 1/2022. ---------------------------------------------------------------------------
3. Seguimiento a los puntos de Acuerdo de la Primera Sesión Ordinaria 2022. ······------
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz informó que en lo correspondiente a los acuerdos: 
SEICOPLADEP/ 001/1/10/03/2022, 001/2/10/03/2022, 001 /3/10/03/2022 y 001/4/10/03/2022, 
fueron atendidos durante la Primera Sesión Ordinaria dos mil veintidós, por lo que no requirió 
seguimiento a los mismos; respecto al Acuerdo SEICOPLADEP/ 001/5/10/03/2022, se aprobó 
la propuesta del cambio de meta del indicador estratégico del Plan Estatal de Desarrollo, y se 
presentó por la Secretaría de Planeación y Finanzas en la Sesión Ordinaria del Comité de 
Planeación para el Desarrollo de Estado de Puebla (COPLADEP); siendo aprobada, con lo 
que se dio cumplimiento al punto de acuerdo; referente al punto de Acuerdo SEICOPLADEP/ 
001/6/10/03/2022 la Secretaría de Planeación y Finanzas elaboró y remitió a las Instituciones 
la Guía para la modificación de indicadores y metas del Plan Estatal de Desarrollo y sus 
Documentos Derivados, en la cual se describe el procedimiento a realizar en caso de que se 
desee modificar, adicionar, sustituir o eliminar algún indicador; para el caso que nos ocupa se 
modificó la meta del indicador "Posición del Estado en el Subíndice de Precursores del rndice 
de Competitividad Estatal." por cambios en la metodología de la instancia que lo genera, con 
lo cual se dio atención al punto de acuerdo. El seguimiento dado a los Acuerdos de la Primera 
Sesión Ordinaria 2022, se integra de manera digital como Anexo 2 de la presente Acta.-- y 
El Secretario Técnico abrió el foro a la participación de Jos miembros; al no haber comentarios, 
procedió a someter el informe a aprobación, por lo que con la totalidad de votos a favor se 
consideró aprobado y se integró como Acuerdo SEICOPLADEP/002/2/17/11/2022. ------------
4. Seguimiento al Programa Anual de Trabajo (PAT) 2022. ----------------------------------
Manteniendo el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz indicó el reporte de 
avance de cinco acciones del PAT 2022, para lo cual cedió la palabra a los involucrados de f 
~~~~:~i~~~-=~-~~~=~- d=-~~-~~~~~~-~~~~-~~:~~~-~~-~~=-~~~~-~=~~~-:~-~:-~~~~~~-=~-~~-~~~~:-~~~ 
Iniciando con el Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos 
(CAPCEE), el C. Alejandro Martínez Lavalle reportó las acciones realizadas e informó los 
avances de los recursos que fueron asignados al CAPCEE: FAM regular 2022, Remanentes 
FAM regular ejercicios 2016 al21 y Recursos FAFEF; recursos con los que se llevaron a cabo 
un total de 387 obras en beneficio de más de 105 municipios, entre los que se encuentran 
Acatzingo, Amozoc, Atlixco, Calpan, Chiautla, Huejotzingo, Jolalpan, Juan C. Bonilla, Puebla, 
San Martín Texmelucan, Tehuacán, Tlacotepec de Benito Juárez y Zacatlán , finalizando con 
ello su parti ci pació n. ----------------------------------------------------------------------------------------------
Acto seguido, el Secretario Técnico cedió la palabra al C. Enrique Ojeda De Ita representante 
de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento del Estado de Puebla (CEASPUE) quien 
reportó que en el marco del Programa de Agua Potable Drenaje y Tratamiento (PROAGUA) 
2022, con la finalidad de incrementar y sostener la cobertura de los servicios de agua potable 
alcantarillado y saneamiento, se llevó a cabo la construcción de mil 147 sistemas de 
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saneamiento a base de biodigestores en 22 mumc1p1os de 13 regiones del estado, la 
ampliación de 17 mil 693 metros de la red de alcantarillado sanitario en los municipios de 
Tlatlauquitepec, Chalchicomula de Sesma y San Andrés Cholula y se construyeron 7 mil 425 
metros más en varias calles de Ajalpan, adicionalmente se construyeron 4 mil 969 metros de 
la red de distribución del sistema de agua potable en Libres y se realizó la construcción de 6 
mil 939 metros de un colector y 2 subcolectores de la cuenca del rio Atoyac en el municipio de 
H uej otzi ng o --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Continuando con el orden de participación, hizo uso del foro la C. Alejandra Bonifacio García 
representante de la Secretaría de Medio Ambiente. Desarrollo Sustentable y Ordenamiento 
Territorial, quien presentó las acciones realizadas informando la elaboración de la primera 
etapa del Programa Estatal de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de 
Puebla con la finalidad de contar con un instrumento de planeación territorial y urbana a nivel 
Estatal actualizado que establezca los lineamientos rectores para la regulación y ordenación 
del territorio y el cumplimiento con la Estrategia Nacional de Ordenamiento Territorial 
establecida por parte de la Secretarra de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDA TU); 
reportó la realización de talleres que se realizaron para el diseño del diagnóstico sobre la 
dinámica actual del ordenamiento territorial y urbano de la entidad que servirá como base para 
el desarrollo de la segunda etapa del proyecto a la que se le dará continuidad durante el 
siguiente ejercicio fiscal. Asimismo, informó que se realizó la propuesta de actualización de la 
Ley de Cambio Climático del Estado de Puebla para incorporar el concepto de 
aprovechamiento de energías alternativas y las acciones para brindar asesorías técnicas a los 
Ayuntamientos respecto a la promoción e instrumentación de programas de prevención y ~ 
gestión integral de residuos sólidos urbanos y de operación de los rellenos sanitarios, 
finalizando con ello su participación.----------------------------------
A continuación, el Secretario Técnico cedió el uso de la palabra al representante de la 
Secretaria de Movilidad y Transportes, el C. Gabriel Lechuga Trejo, quien presentó un informe 
sobre la movilidad, del cual destacó que como resultado de la implementación de un Censo y 
encuestas, se determinó que alrededor de un 80% de la población en Puebla realiza sus 
traslados a la escuela y/o trabajo caminando y en trasporte público, motivo por el cual presentó 
la propuesta de priorizar en la programación de obras en materia vial aquellas encaminadas 
a la atención de rutas de transporte público asimismo que se incluyan los criterios y principios 
presentes en la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial dentro del diseño de estas 
vialidades, y que se elaboren de manera conjunta entre la Secretaría de Infraestructura y la 
Secretaría de Movilidad y Transportes una serie de lineamientos de diseño que puedan servir 
de base para un trabajo en conjunto y como ejemplo para el resto de los municipios, finalizó. 

Agradeciendo la intervención del C. Gabriel Lechuga Trejo y recalcando lo beneficiosa de esta, 
el C. Norman Adrián Torres Alcaraz, presentó la contribución de la Secretaría de 
Infraestructura, comentando que en el mes de junio se realizó una reunión de coordinación a 
la cual convocó la Secretaría de Igualdad Sustantiva y en la que participaron la Dirección de 
Movilidad no Motorizada de la Secretaría de Movilidad y Transporte, la Dirección de Caminos, 
Carreteras Puentes y Vialidades Urbanas y la persona Titular de la Unidad de Igualdad 
Sustantiva de la Secretaría de Infraestructura, cuyo objetivo fue socializar los proyectos de la 
Dirección de Movilidad no Motorizada de la Secretaría de Movilidad y Transporte, a las 
Secretarías de Infraestructura e Igualdad Sustantiva, a fin de generar sinergia para su 
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ejecución. Derivado de esta reunión se llevó a cabo la coordinación entre las áreas antes 
mencionadas para conocer los requisitos para la presentación de proyectos que beneficien a 
las y Jos poblanos, dando cumplimiento a la actividad de realizar reuniones de coordinación. 
Respecto a la acción: "Realizar reuniones de trabajo con instancias de la Administración 
Pública Estatal donde se planteen acciones en materia de infraestructura que puedan 
integrarse en la cartera de proyectos de los siguientes ejercicios", se organizaron tres de ellas 
con la presencia de la Unidad de Inversión, Deuda y Otras Obligaciones de la Secretaría de 
Planeación y Finanzas como instancia rectora en materia de inversión pública, y en las cuales 
se definieron los criterios para la presentación de proyectos; de esta reunión se llevaron a 
cabo acciones de coordinación entre las áreas técnicas de la Dependencia con las 
instituciones que remitieron propuestas de inversión, dando como resultado la integración del 
Programa de Obras 2023, en el cual se identifica la alineación a los proyectos estratégicos y 
ejes del Plan Estatal de Desarrollo, el cumplimiento a las recomendaciones de la Comisión 
Nacional de Derechos Humanos y la atención de las acciones que contribuyan a mejorar los 
indicadores en municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género, mismo que será 
publicado por la Secretaría de Planeación y Finanzas en el primer trimestre del ejercicio 2023, 
conforme se establece en la normativa vigente. Continuando con el uso de la palabra, presentó 
el reporte de contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) contenidos en la 
Agenda 2030, identificando que con las acciones que se realizan por las instancias que 
participan en el Subcomité se contribuyó a 11 de los 17 ODS, destacando por su naturaleza o 
los objetivos 9 y 11 relacionados con la industria, innovación e infraestructura y con las 
ciudades y comunidades sostenibles. Finalizó su participación haciendo mención que en la 
carpeta compartida del Subcomité se podrá consultar el reporte colaborativo en el cual cada 
dependencia integró la información de las acciones y su vinculación con los ODS.--------
Continuando con la sesión el C. Norman Adrián Torres Alcaraz abrió el foro a comentarios o 
aportaciones adicionales, al no contar con más participaciones se puso a consideración la 
aprobación punto de Acuerdo SEICOPLADEP/003/2/17-11 -2022 con la acotación de que la 
evidencia de cumplimiento compone el Anexo 3 de la presente Acta de Sesión. Con la 
totalidad de votos a favor se consideró aprobado el punto de acuerdo, por lo que se continuó 
con el desahogo de la sesión. ---------------------------------------------------------------------------
5. Seguimiento a los Indicadores del Programa Especial de Infraestructura --------------
Retomando el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz, presentó el informe de 
seguimiento a los Indicadores del Programa Especial de Infraestructura . del cual informó se 
realizó la actualización de un indicador en el Sistema de Información para el Seguimiento a la 
Planeación y Evaluación del Desarrollo (SPED), refiriéndose al indicador: Promedio Anual del 
Índice de Volumen Físico Agropecuario por Entidad Federativa. Puebla, que contribuye al Eje 
2 del PED que, al30 de septiembre presenta un cumplimiento de 87.9%. Remarcando que la 
forma en la que se abona al cumplimiento de dicho indicador es con acciones, tales como: 
rehabilitación, mantenimiento y conservación de la red carretera estatal la pavimentación de 
caminos rurales y acciones para el fortalecimiento de los Rastros y Mercados Municipales. 
Finalmente, informó que, hasta el momento, de los 8 indicadores del Programa Especial, se 
observa un avance de un 80% o mayor en 7 de ellos, y un indicador con menos del 50%; por 
lo que, una vez publicados Jos resultados, se hará un análisis del cumplimiento para identificar 
las causas y, en su caso, proponer los ajustes necesarios para el cumplimiento de la meta. 
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Siendo este un punto de carácter informativo, el mismo abrió el foro para comentarios y al no 
haberlos se continuó con el siguiente punto del día. ----------------------------------------------------
6. Información de las Instituciones Vinculadas. ---------··································------------
Abordando el siguiente punto, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz invitó a los representantes 
de las demás instituciones vinculadas a hacer uso de la palabra para presentar aportaciones 
adicionales, al no haber alguna más se continuó con el desahogo de la sesión conforme al 
Orden del Día. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
7.- Presentación y Aprobación del Programa Anual de Trabajo (PAT) 2023. ----------------
Respecto al punto Presentación y Aprobación del Programa Anual de Trabajo 2023, el 
Secretario Técnico refirió que la propuesta se hizo llegar a los miembros previo a la sesión 
con la intención de mejorarla y conformar un Programa que permita cumplir con los objetivos 
del Subcomité y donde participen todos los miembros para su implementación. Puntualizó que 
la propuesta comprende cuatro acciones para la operación en cumplimiento de los 
Lineamientos para el Funcionamiento del COPLADEP y en las cuales participan la totalidad 
de los integrantes; cuatro para el seguimiento a los Programas Derivados del PED y ocho 
acciones que contribuyen a la transversalidad. Una vez presentado y sin comentarios por parte 
de los participantes se sometió a aprobación mismo, resultando el punto de Acuerdo 
SEICOPLADEP/002/4/17/11/2022. aprobado por unanimidad de votos. --------------------------

~-1 ~~~n;~~a~e~;~:~e~~-;r~;-~~~~~;-~~~;;¡¿·;·~~~;~~~;;~~~~-d~-~~;-~~;;~~¡~~-~-;~~~iÓ~-~; /) 
Asuntos Generales sin que hubiera alguna intervención, por lo que se continuó con el {! 
desahogo de la sesión. ------------------------------------------------------------------------------------
9. Conclusiones, retos y compromisos. -------------------------------------------------------------------
En el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz informó las actividades por venir 
en el marco del Subcomité, encontrándose en primer lugar el seguimiento a los resultados de 
la Evaluación del funcionamiento del SEICOPLADEP; ya que derivado del ejercicio realizado 
por la Secretaría de Planeación y Finanzas se identificaron puntos a fortalecer como la 
incorporación de todos los sectores en el órgano; siendo un reto lograr la participación de las 
instancias vinculadas; así como la incorporación de invitados adicionales a cada sesión; en 
segundo lugar y respecto a la elaboración del Informe Anual de Trabajo 2022; invitó a los 
representantes a revisar la información del informe previo con la finalidad de familiarizarse con 
el formato de presentación de información; asimismo solicitó que, en caso de contar con 
actividades pendientes de completar, éstas se realicen en noviembre y diciembre para lograr 
un cumplimiento adecuado. Finalmente, en lo que corresponde a la vinculación con otros 
Subcomités, informó que se buscarán alternativas y puntos en común con la finalidad de 
fortalecer acciones que permitan el cumplimiento de las metas en conjunto.----------------------
Siendo los mencionados puntos que se retomarán en lo posterior, el Secretario Técnico, abrió 
el foro para integrar aportaciones de los presentes, al no haber más intervenciones se continuó 
con el punto siguiente del Orden del Día. ----~-------------------------------------------------------------
10. Integración y lectura de los acuerdos de la Sesión.--------------------------------------------
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz dio lectura a los Acuerdos tomados durante la Sesión, 
mismos que se integran como Anexo 4 de la presente Acta, siendo ratificados por los 
J)r~s~nt~s. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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11 . e la usura. ------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo el anterior el último punto del orden del día y no habiendo más comentarios o temas a 
tratar, el C. Jorge López Tijerina retomó la palabra y, en representación del C. Luis Roberto 
Tenorio García Coordinador del Subcomité, siendo las 11 horas con 45 minutos del día 17 de 
noviembre de 2022, declaró el cierre de los trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria del 
S u be o m ité Especia 1 de 1 nfraestructu ra. ------------------------------------------------------------------------

RGE JUAN LÓPEZ TIJERINA 
DESIGNADO PARA CIBIR LOS RECURSOS, ARCHIVOS Y ASUNTOS DE LA 

SUBSECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA EN REPRESENTACIÓN DE 
LUIS ROBERTO TENORIO GARCÍA 

SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA 
Coordinador Suplente 

RIÁN TORRES ALCARAZ 
DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA. 

La presente hoja de firmas corresponde al Acta de la Segunda SesiOn Ordinaria del Subcomité Especial de Infraestructura, de fecha 11 de noviembre de 2022 
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